
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 10 marzo 2025, alle ore 10:52 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 10‐03‐
2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere  ✓  

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓   

Pietro CAVASINO Consigliere ✓   

Michele ACCARDI Consigliere ✓   

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere  ✓  

Leonardo ORLANDO Consigliere  ✓  

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓   

Rosanna GENNA Consigliere ✓   

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓   

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere  ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere  ✓  

Alle ore 10:52, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 10:52, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 10:52, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 10:52, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Alla ottava commissione accesso agli atti del 10 marzo 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua assente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Delega il consigliere Flavio Coppola che è presente ma in questo momento ha un problema con la scheda quindi questo lo verificheremo in seguito.

Intanto confermo la sua presenza.

Consigliere Cavasino assente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando assente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.52."

Alle ore 10:53, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.
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Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"La parola va al Vicepresidente Rodriguez.

Sì, grazie segretario.

nella precedente nella precedente commissione chi dei presenti non era presente scusate il gioco di parole abbiamo avuto ospite l'assessora Piccione"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"la quale quindi dicevo nella precedente commissione che abbiamo avuto per i non presenti abbiamo avuto come ospite l'assessora Piccione la quale poi in chiusura di commissione
ci aggiornava sulla situazione del dopo di noi a Ponte Fiumarella Sì, quella che è stata stamattina.

Praticamente ci diceva che dopo lo sgombero dei locali di Ponte Fiumarella c'è andata con l'ingegnere architetto Pepitone, con Palumbo per realmente avere contezza dei soldi che si
dovrebbero spendere all'interno di quella struttura.

e si sono accorti che mancano delle porte, che mancano qualche altra cosa, non so di che genere, e comunque che i 40.000 euro, correggimi collega Genna se sbaglio, che quei 40.000
euro destinati per spenderle e quindi ripristinare quei loghi per farla diventare un dopodino oggi non bastano più quindi lei di congetto con il sindaco credo perché il sindaco è quello
che gli dà l'indicazione hanno deciso o stanno per decidere che se c'è la possibilità di questi soldi invece di spenderli a Ponte spenderli a Villa Damiani visto che sembra un dopo di
noi e quindi per magari comprare degli arredi e terminare il tutto.

Ora giustamente noi diciamo, non lo so se è una cosa fattibile o non fattibile visto che lì all'inizio era destinato a un dopo di noi quindi quella parte di Dopodinoe nel lato sud della
città verrebbe abolita definitivamente e non so se questi soldi li puoi spendere in un altro Dopodinoe che Villa Damiane e questo è quando c'è stato detto così"

Alle ore 10:56, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 10:56, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 10:56, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 10:57, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"informalmente alle ore 10 e 57 entra nel presidente Passalacqua che assume la direzione della seduta, il consigliere Cavasino, il consigliere Orlando e il consigliere Vinci come
capogruppo.

 

Comunque, come prima, riconfermo la presenza del consigliere Coppola in Commissione"

Alle ore 10:57, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 10:58, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 10:58, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"sin dall'inizio della Commissione alle ore 10.52."

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"Presidente, in merito a quanto esternato dal vicepresidente della Commissione Accessi agli Atti, dottore Mario Rodriguez, in merito al dopo di noi di Contrada Ponte Fiumarella, se
non ricordo male, ma presumo che sia così, Allora si era arrivati alla sottoscrizione di un bando per l'affidamento dei locali perché erano stati già predisposti per essere consegnati.

Quindi vorrei, anzi con l'occasione Presidente, che la Commissione facesse pure portavoce per richiedere questi documenti e verificare se allora fu spesa una cifra che poi nel corso
degli anni è andata persa, perché quell'azione"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"non è mai realmente partita.

Scusate, grazie.

Una precisazione.

Quei soldi che poco fa vi indicavi che l'assessore Piccione pensano di spostare, l'amministrazione ha deciso di spostare su Villa Damiani, erano i soldi per l'arredo destinati a Ponta
Fiumarella."

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"se mi ha detto l'assessore parlavano di computo medico quindi computo medico credo che parlava poi di di di porte, di finestre, le finestre funzionano, le porte sono mancanti quindi
non so se parla a o per come ha detto lei ho capito che cose strutturali, è giusto? Non"

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"credo che si parla di superlitte lì

a Ponta Femmarella Grazie Presidente, colleghi.

Volevo aggiungere alcuni elementi acquisiti dalla commissione che presedo, quella Servizi Sociali, in quanto abbiamo avuto in audizione il Sindaco proprio in merito alle questioni
relative a Villa Damiani.

Il sindaco in quella occasione, ecco vado un attimino a memoria ma è tutto naturalmente eventualmente trascritto nell'apposito verbale della Commissione, se non ricordo male il
sindaco aveva comunicato alla Commissione che piuttosto che sviluppare due dopo di noi preferivano e avevano sulla scorta di questa idea maturata in giunta inviato una nota
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all'assessorato regionale per chiedere se vi fosse la possibilità di stornare le somme relative all'arredo del Dopodinoi di Ponte Fiumarella per consentire l'acquisto dell'arredo per
realizzare il Dopodinoi a Villa Damiani.

Da quello che ricordo avevano inoltrato all'assessorato competente regionale questa richiesta ed era in attesa di avere il relativo ok o meno per cui collegandomi a quanto
comunicato dal collega Rodriquez confermo che anche nella mia di commissione il sindaco"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"si è espresso in questi termini.

Grazie.

Ho sentito poco fa telefonicamente, raggiundo il Presidente Studiano, il quale è arrivata sulla scrivania per l'ennesima volta la richiesta del sopralluogo mi ha detto che domani
mattina la visionerà perché stamattina non è in sede e ci darà raguagli se le nostre competenze sono abilitate di commissione sono abilitate a poter effettuare il sopralluogo o meno
comunque lui addirittura vuole pure anche anche egli anche egli visionare i due posti.

E quindi ci dovrà rispondere in qualche maniera."

Prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Prego il consigliere Di Pino.

Grazie Presidente, semplicemente stamattina all'albopretorio del Comune è stata pubblicata la determinazione numero 9 del 10 marzo 2025, quindi di oggi è 10, avente ad oggetto
revoca della determinazione dirigenziale numero 32 del 23 gennaio 2025, avente per oggetto infopoint turistico sito in via 11 maggio marsale intervenuta efficace di aggiudicazione
definitiva alla società Pirene SRL con sede a Milano.

All'interno della determinazione nella quale ho appena letto l'oggetto vi sono anche indicati passo passo tutte quelle che sono le fasi che ha vissuto questo possibile affidamento
all'esterno della gestione dell'infopoint turistico, a partire dall'avviso, manifestazione interesse, presentazione domande, verbali della Commissione, incontri con la ditta
provvisoriamente aggiudicataria e conclude con la rinuncia manifestata dalla ditta provvisoriamente aggiudicataria.

Gradirei, se possibile, forre all'attenzione della Commissione tutta questa determinazione dirigenziale al fine di poterla inserire all'ordine del giorno e esaminarla con il dirigente
competente che nel caso specifico è la dottoressa Giovanna Basiricò anche per comprendere le azioni che il Comune intraprenderà, conoscere da vicino quello che è stato tutto il
procedimento perché all'interno della determinazione ci si limita a indicare in pochi righi"

Alle ore 11:10, si unisce alla seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA delegato da Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"passo passo quello che è accaduto.

Grazie.

Per me va bene, possiamo fare.

Gabriele facciamo una cosa.

Nella delibera ci saranno appunto i documenti menzionati Nella delibera ci saranno menzionati tutti i protocolli delle varie fasi e noi non dobbiamo acquisirle queste cose prima che
venga la dirigente,"

Prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"è giusto? Leggo i due punti che hanno catturato maggiormente la mia attenzione.

vista la nota protocollo numero 11.675 del 31 gennaio 2025 conservata agli atti di questo ufficio con la quale la società Pirene ha manifestato la propria volontà di non dare corso al
servizio esclusivamente per motivi finanziari non avendo la stessa intesa la partecipazione all'avviso in forma gratuita ma quale manifestazione d'interesse a"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA che dichiara:

"proporre un'offerta economica.

L'ultimo punto invece, atteso che il RUP a seguito di attenta valutazione ha preso atto delle motivazioni adotte dalla società Pirene SRL e pertanto ha proposto di procedere
all'arrevoca dell'efficacia della giudicazione intervenuta con la citata determinazione dirigenziale numero 32 del 2301‐2025.

Come si può vedere colleghi sono riportati nei singoli punti dei fatti con delle date ma esposti in maniera ovviamente sintetica perché i punti interni hanno una nuova determinazione
che bisognerà sicuramente approfondire andando a estrarre copia"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"di ogni singolo atto che viene qui citato.

Gabriele, puoi farmi la cortesia di dettare al segretario Franchino nella richiesta e poi enunciare tutti questi documenti partendo ovviamente dall'avviso dove dovrebbe essere
esplicitato bene il fatto che c'era una contropartita economica, un'offerta economica.

chiediamo a Franchino, nella richiesta di Franchino, dei documenti se può indettargli tutte le...

ma magari l'avviso, noi magari dovremmo avere l'avviso.

Perfetto.

Ah perfetto.

Perfetto.

Perfetto.

Allora che facciamo? Allora invitiamo la dirigente a comparire esatto"
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A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"la

chiamiamo un attimo Segretario possiamo, previo aver sentito, la dottoressa Basilicoco ha dato l'esponibilità per essere audita lunedì prossimo alle 10.30."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Grazie segretario per aver compilato la richiesta di audizione, ora un attimo a microfoni spenti coordiniamo le sedute di lavoro delle prossime settimane e gli argomenti che
abbiamo in atto o se ce ne dobbiamo già aggiungerne altri già oltre a quello che"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"ha suggerito il consigliere Di Pietra.

Secretario, ricorda se abbiamo avuto notizie, noi abbiamo fatto richiesta il 22 gennaio del carteggio sulla questione sanante di piazza Strasatti per come richiesta dal Presidente
Sturiano in consiglio comunale nel momento in cui abbiamo votato la situazione sanante.

Il consigliere Rodriguez aveva scritto ha chiesto nella seduta del 10 febbraio 2010 del 2025 la provenienza dei fondi che stanno impegnando sull'area temanale della colmata sul
lungomare sud questo l'abbiamo trattato mi pare l'hanno detto però l'hanno detto il consiglio quindi magari questo regolamento invece degli orari relativi alla vendita e
somministrazione degli ambulanti non hanno dato niente e credo il consigliere Orlando fosse da Stato.

Elenco dei locali affidati a titolo gratuito da associazioni, organizzazioni, volontariato, organizzazioni ETS e eventuali altre fondi associative.

Dobbiamo, segretario, reiterare queste richieste e segretario Franchino.

Le passo queste tre richieste se cortesemente le può reiterare e sollecitare l'urgenza della documentazione inserendo le date di quando sono state inoltrate.

cambiando dove c'è in due dove c'è scritto all'ingegnere Piero Menzapelle invece l'indirizzo è il segretario comunale perché è il nuovo dirigente e Colleghi avete al momento delle
richieste su documentazioni che volete visionare"

Alle ore 11:27, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"o no? Il"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"consigliere Fici esce alle ore 11.27."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Signori, la Commissione alle 11.28 chiude."

Alle ore 11:28, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Alle ore 11:28, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 11:28, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

La seduta termina alle 11:28.
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